

Spesial Hari Ini: Google Doodle Hadirkan Danau Toba Dalam Rangka 3 Tahun UNESCO Global Geopark

Category: LifeStyle

31 Agustus 2023



Prolite – Hari ini, di akhir bulan Agustus, Google menampilkan sebuah Doodle yang menggambarkan Danau Toba di Pulau Sumatera Utara, Indonesia.

Doodle ini hadir sebagai perayaan atas pengakuan Danau Toba sebagai UNESCO Global Geopark pada 31 Agustus 2020 lalu, dan dirancang oleh seniman Indonesia, Muhammad Fadli.



Cr.

UNESCO memberikan pengakuan tersebut sebagai bentuk penghargaan terhadap keunikan dan keindahan alam serta nilai geologis yang dimiliki oleh Danau Toba.

Penetapan Danau Toba sebagai danau terbesar di Indonesia

sebagai UNESCO Global Geopark adalah hasil dari sidang ke-209 Dewan Eksekutif UNESCO yang diadakan di Paris.

Dalam sidang tersebut, Dewan Eksekutif memutuskan untuk menambahkan 16 UNESCO Global Geopark baru ke dalam daftar, termasuk Kaldera Toba.

Proses penetapan Kaldera Toba sebagai UNESCO Global Geopark melibatkan penilaian dan keputusan dari UNESCO Global Geoparks Council.

Penilaian ini dilakukan dalam Konferensi Internasional UNESCO Global Geoparks ke-IV yang berlangsung di Lombok, Indonesia.



Cr. sbsinews

Keputusan untuk memasukkan Kaldera Toba sebagai bagian dari daftar prestisius UNESCO Global Geopark adalah pengakuan atas nilai alam dan kebudayaan yang unik serta pentingnya kawasan tersebut dalam menjaga warisan bumi yang luar biasa.

Serba-Serbi Keunikan dan Keindahan Danau Toba

1. Danau Terbesar dan Terdalam di Dunia



Keindahan Danau Toba – Cr. istimewa

Tak dapat disangkal, keindahan Danau Toba di Sumatera Utara memukau setiap mata yang memandang, menjadikannya salah satu destinasi wisata terkemuka di Indonesia.

Dengan luas sekitar kilometer persegi, Danau Toba merupakan danau kawah terbesar di dunia.

Selain itu, kedalamannya yang mencapai lebih dari 500 meter

menjadikannya sebagai salah satu danau terdalam di seluruh dunia.

Keindahan alam danau ini meliputi panorama air yang luas dan dikelilingi oleh pegunungan yang hijau dan cantik.

2. Punya Sejarah Geologis yang Sangat Menarik



Ilustrasi Gunung Toba – Cr. Pixabay

Danau ini sebenarnya merupakan kaldera yang terbentuk akibat erupsi besar gunung berapi di kawasan tersebut.

Letusan besar tersebut terjadi lebih dari tahun yang lalu dan menciptakan kaldera yang kemudian terisi air, membentuk Danau Toba.

Letusan tersebut begitu kuat sehingga ruang magma di bawah gunung berapi runtuh, membentuk cekungan yang kemudian menjadi danau.

Salah satu hasil dari letusan ini adalah pulau yang kini dikenal sebagai Pulau Samosir, yang berada di tengah Danau Toba.

3. Merayakan Danau Toba juga Berarti Mengenal Masyarakat Adat Batak Toba



Suku Etnis Batak Toba – Cr. istimewa

Pulau Samosir bukan hanya tempat tujuan wisata terkenal, tetapi juga merupakan tempat tinggal suku etnis Batak Toba, yang merupakan salah satu suku Pribumi di kawasan tersebut.

Desa-desa tradisional di Pulau Samosir menawarkan pengalaman budaya yang kaya, dengan pasar lokal yang hidup dan rumah-rumah tradisional yang memukau.

Di sana, pengunjung dapat menyaksikan tarian tradisional seperti Tor-Tor dan membeli suvenir ukiran kayu asli yang mencerminkan seni dan budaya mereka.

Semua elemen ini menambah daya tarik Danau Toba sebagai tujuan wisata yang tak hanya indah secara alamiah, tetapi juga kaya akan warisan budaya dan sejarah.

4. Berbagai Tempat Wisata Lain yang Selalu Menarik Minat Pengunjung



Paralayang Huta Ginjang – Cr. tobaria

Toba memang menjadi daya tarik utama bagi banyak wisatawan, berkat beragam atraksi dan keajaiban alam yang menakjubkan yang ditawarkannya.

Wisatawan yang menyukai tantangan dan petualangan bisa menjajal pengalaman paralayang di Huta Ginjang.

Bagi mereka yang lebih menyukai aktivitas air, pantai dan permainan kayak di sepanjang danau merupakan pilihan yang menarik.



Air Terjun Sipiso-Piso – Cr.

Selain itu, air terjun Sipiso-Piso juga menjadi daya tarik yang tak bisa dilewatkan.

Air terjun ini merupakan salah satu air terjun tertinggi di Indonesia, dengan ketinggian mencapai 120 meter.

Keindahannya yang menakjubkan serta kesejukannya membuatnya menjadi tempat yang sangat populer bagi para pengunjung.

Dengan berbagai pilihan atraksi dan keindahan alam yang ditawarkan, Danau Toba menjadi destinasi wisata yang sangat menarik untuk dikunjungi dan dieksplorasi oleh berbagai jenis wisatawan.